

Cuba condamne les obstacles des EEUU pour les relations bilatérales



La Havane, 26 déc. (RHC) Des autorités du ministère des Affaires étrangères ont récemment condamné les obstacles de Washington qui empêchent les citoyens états-unien de maintenir un échange normal avec le peuple cubain.

Le directeur général des Affaires consulaires et d'attention aux Cubains résidants à l'étranger, Ernesto Soberón, a déclaré sur son compte Twitter que des croisières internationales arrivent au territoire caribéen en provenance de différents ports, à l'exception de la nation du Nord.

« De cette manière, le gouvernement états-unien continue de limiter le droit de leurs citoyens à visiter Cuba, une destination sûre, et entrave l'échange entre les deux peuples », a écrit le diplomate.

La saison des croisières a commencé dans la nation avec l'arrivée du navire allemand World Voyager, qui a accosté samedi dans le port de Santiago de Cuba, au sud-est du pays.

Le ministère cubain des Affaires étrangères a dénoncé le fait que le secteur des voyages était la cible d'attaques récurrentes de l'administration Trump.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/280978-cuba-condamne-les-obstacles-des-eeuu-pour-les-relations-bilaterales>



Radio Habana Cuba